



PRÉFET DES PYRÉNÉES- ATLANTIQUES

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LES ACTEURS DE LA LUTTE CONTRE LE RACISME, L'ANTISÉMITISME ET LA HAINE ANTI-LGBT ORGANISENT AVEC L'ASSOCIATION LES BASCOS UNE EXPÉRIENCE IMMERSIVE INÉDITE EN LIGNE

à Pau, le 11 juin 2021

La Délégation Interministérielle à la Lutte Contre le Racisme, l'Antisémitisme et la Haine anti-LGBT (DILCRAH) accompagne des porteurs de projets sur l'ensemble du territoire via l'appel à projets locaux contre le racisme, l'antisémitisme et la haine anti-LGBT. En 2021, 11 projets ont ainsi été financés dans le département des Pyrénées-Atlantiques, parmi lesquels 4 projets dédiés à la haine anti-LGBT et 7 projets dédiés à la lutte contre le racisme et l'antisémitisme. Au total, 870 structures locales ont bénéficié d'un soutien dans le cadre de cet appel à projets, pour un montant total de près de 2 millions d'euros.

La DILCRAH a élaboré un dispositif permettant de valoriser l'action des partenaires associatifs sous un format innovant, celui d'une rencontre interactive en ligne avec les acteurs locaux. En juin et juillet, 4 « visio-expéditions » sont prévues. Dans ce cadre, l'association LGBT du Sud-Ouest « Les Bascos » organise avec la DILCRAH la toute première « visio-expédition » **le 16 juin prochain de 18 h à 19 h.**

L'évènement sera retransmis en direct sur internet et les réseaux sociaux :

- Page dédiée sur le site internet DILCRAH <https://www.dilcrah.fr/en-duplex-avec-la-dilcrah/>
- Présentation générale sur Twitter et Facebook :
 - <https://twitter.com/DILCRAH/status/1397934725583540229> et
 - <https://www.facebook.com/DILCRAH/posts/2946944065576201>
- Présentation et inscription à la « visio-expédition » prévue le 16 juin sur Twitter et Facebook :
 - <https://twitter.com/DILCRAH/status/1399413141667299329>
 - <https://www.facebook.com/DILCRAH/posts/2949881201949154>

Cette rencontre, animée par un modérateur et retransmise en direct sur les réseaux sociaux, sera participative, en ce sens que les personnes préalablement inscrites auront la possibilité d'interagir avec les équipes organisatrices.